

# Chemin vers Pâques ... chemin de conversion ...

3<sup>ème</sup> dimanche de carême

Une parole qui rapproche.



Oeuvre : Irénée Lemieux, Résidence Déziel, Lévis (photo : Daniel Cadrin)

## Mes petits pas pour la semaine ...

**Accueillir l'étranger** : construire des ponts entre l'autre et moi plutôt que des murs. Avancer brique par brique ...

**Parole** : Des frontières brisées, une parole qui rapproche: je connais de telles rencontres?

Comment vais-je cheminer cette semaine pour oser faire un pas vers celui qui est différent ?

Ai-je envie d'accueillir cette parole qui transforme ?



J-F Kieffer

Dieu a soif de nous prendre par la main  
pour nous guider selon sa vérité.  
La prière est une rencontre entre deux soifs:  
celle de Dieu toujours en attente de l'homme,  
toujours prêt à le combler,  
et celle de l'homme qui peut s'abandonner,  
se laisser guider, pour mieux combler sa soif.

La prière est une vraie rencontre  
comme celle de Jésus et de la Samaritaine.  
Une rencontre réelle, une rencontre forte, intime, toute de vérité.

Dans la prière, l'attente de Dieu,  
sa soif de rencontrer l'humain et de lui offrir son Don,  
et la soif de l'Homme  
(le creux à combler, l'aspiration à quelque chose de meilleur)  
se rejoignent.

S'abandonner au flot, laisser l'Eau Vive jaillir en nous,  
c'est laisser Dieu agir en nous, c'est se laisser guider...

De cette rencontre ne peuvent naître que beaucoup de fruits.

D'après un article du site idées-caté